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infos pratiques
Pharmacies

De garde
Pharmacie d'Aramon

32 37
04 66 57 06 03

Services divers
La Poste Aramon horaires 
Lundi: Fermé
Mardi: 08:45–11:45, 14:15–17:00
Mercredi: Fermé
Jeudi: 08:45–12:00, 13:30–17:00
Vendredi: 08:45–12:00, 13:30–17:00
Samedi: 09:00–12:00
Dimanche: Fermé

Aramon 
Mardi: 14:00 - 18:00
Samedi: 14:00 - 18:00

Montfrin 
Lundi: 14:00 - 18:00
Vendredi: 14:00 - 18:00

Remoulins 
Tous les jours 

8:00- 12:00
14:00- 18:00

Gendarmerie Nationale

Urgences
Pompiers
Samu
Centre antipoison
Urgences Dentaires
Guêpes & Frelons
Police secours
Police Municipale
Police intercommunale
Gendarmerie
Mairie
Paroisse Catholique
Préfecture
Conciliateur de Justice
Offi.Tourisme du Pont du Gard
ENEDIS 
GRDF (dépannage/urgence)
GRDF Raccordement
VEOLIA Beaucaire
ORANGE dépannage
SMICTOM (ramassage poubelles)
Encombrants
SPANC CCPG (assainissement)

112
18
15
04 91 75 25 25
04 66 23 66 30
04 30 38 10 74
17
04 66 57 38 01
04 66 03 19 34
04 66 57 03 53
04 66 57 38 00
04 66 57 01 73
08 20 09 11 72
04 66 57 38 00
04 66 37 22 34 
09 72 67 50 30
08 00 47 33 33
09 69 36 35 34
09 69 32 93 28
3900
08 00 82 10 10
04 32 62 85 11
04 66 37 67 73

Médecins
Dr GAUJARD
Dr FAILLE

04 66 57 47 40
04 66 57 31 75

Infirmières
Pauline Bottero
Delphine Condette
Audrey Cavalli-Roland
Carine Courbin
Faustine Combe
Stéphanie Guarinos
Sandrine Caniou
Rachel Lantenois
Sylvie Mercier
Virginie Passat-Garcia

04 66 03 06 67
04 66 03 06 67
06 64 78 78 41
07 55 67 65 61
07 76 23 04 17
06 76 61 48 64
06 15 03 33 45
06 11 18 52 92
06 81 88 87 26
06 22 74 19 39
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DEMANDE INTERVENTION SUR LA VOIE PUBLIQUE
Toute demande d'intervention sur la voie publique par les services
techniques de la ville sont à envoyer directement par la personne avec ses
coordonnées et le détail de sa demande (adresse exacte de l'intervention,
descriptif de la situation etc...) à la mairie à accueil@aramon.fr. ou sur la
messagerie privée Facebook de la page @Villaged'Aramon qui transmettra au
service concerné ou vous orientera vers l'interlocuteur qui concerne votre
demande.

Pour les problèmes de stationnement ou de circulation ou de
troubles sur la voie publique, les interlocuteurs privilégiés sont:
La Police Municipale: 04 66 57 38 01
La Police Intercommunale (à partir de 18h): 06 37 65 44 27
La Gendarmerie Nationale: 04 66 57 03 53
Pour le ramassage des déchets:
Le SMICTOM RHONE GARRIGUES: 04 90 15 17 80
Pour une panne l'électricité ou d'eau à votre domicile, il
convient d'appeler en premier lieu votre fournisseur qui pourra
vous informer de la durée de la panne et qui est l'intervenant
prioritaire.
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Le mot
du Maire

Pascale PRAT,
Votre maire

Chers Aramonais, chères Aramonaises, 
Lorsque j'ai pris mes fonctions de maire, vous vous en souvenez, dans des conditions particulières, j'ai
souhaité tout d’abord faire un état des lieux sous la forme d’un audit financier et un audit de nos
bâtiments communaux en présence des élus de la majorité. 

De cet état des lieux, qui a révélé de grandes défaillances et de défauts d’entretien de nos bâtiments et
équipements, a découlé une vision qui place l'action au cœur de nos préoccupations, loin des discours et
des promesses en l'air. 
Mon engagement est clair : servir l'intérêt général et répondre aux besoins réels de chacun et chacune
d'entre nous.

Vous l'avez constaté, ma façon de gérer la commune est différente. Les inaugurations à répétition et  les
projets esthétiques ne sont pas ma priorité. Je crois en une politique de proximité, qui s'attache à
améliorer le quotidien de tous les Aramonais et Aramonaises.

Entretenir nos bâtiments et nos installations, c'est investir dans notre patrimoine commun, parfois peu
visible mais très utilisé. C'est aussi assurer la sécurité et le confort de ceux qui les utilisent au quotidien.
Enfin les services publics, ces outils indispensables à la vie de nos concitoyens, doivent être préservés
coûte que coûte.
C’est pourquoi je me suis battue, pour maintenir les services du département, ici, à Aramon et continuerai
de me battre pour que le maximum de services publics soient maintenus sur la commune malgré une
volonté de les délocaliser. 

Cette vision implique un investissement financier très important. Comme je souhaite continuer à
maintenir la santé financière de la ville, j’ai demandé aux services une approche méthodique, et des
projets qui s’inscrivent dans la durabilité et non de procéder à des réparations qui ne tiendront que peu de
temps, et qui finiront par couter plus cher sur le long terme. 

Parmi les nombreux défis qui nous attendent, la rénovation de notre école maternelle village s'est imposée
comme une priorité absolue. Pourquoi ? Parce que nos enfants sont notre avenir. Ils méritent de grandir et
d'apprendre dans un environnement sain et sécurisé.
En choisissant de commencer par l'école, je fais le choix d'investir dans l'avenir de notre commune. C'est
un signal fort que je souhaite envoyer : à Aramon, l'éducation est une valeur fondamentale.
Nous avons, en ce sens, relancé l’action publique en direction de la jeunesse sans pour autant impacter le
reste du fonctionnement de la collectivité.
Je le sais, les besoins sont nombreux et les ressources limitées. Mais choisir, c’est uniquement différer les
autres projets. Je suis convaincue que cette décision est la bonne. C'est en mettant l'accent sur l'essentiel
que nous parviendrons à améliorer durablement le cadre de vie de tous les Aramonais.
Je vous assure que je mettrai tout en œuvre pour mener à bien cette mission. Avec votre soutien, nous
réussirons à faire d'Aramon une commune où il fait bon vivre. Une commune tournée vers l'avenir, qui sait
préserver ses racines.
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Actualités du Village

Alexandre Poggioli : champion de France

Nombreux étaient les visiteurs lors des journées européennes du
patrimoine à venir redécouvrir la Pieta restaurée. Son retour a été
célébré ce matin en l'église Saint Pancrace en présence de Madame le
Maire et d'élus du Conseil Municipal, de Monsieur et Madame Guy  
d'Aramon, de Monsieur Thierry Pasquier et des membres des Amis de
Saint Pancrace.
Un chef-d'œuvre retrouve sa place. Après plus de trois ans de travaux, la
Vierge de Pitié, une sculpture Renaissance d'une beauté exceptionnelle,
a été solennellement réinstallée dans l'église Saint-Pancrace. Cette
œuvre, comparable à la célèbre Pietà de Michel-Ange, a ému l'assistance
lors de la cérémonie. Grâce à la passion des bénévoles et au soutien des
mécènes, ce joyau du patrimoine local a pu être restauré et offert aux
regards de tous.
Le retour de la Pieta est le fruit du travail des Amis Saint Pancrace
d'Aramon, de la ville et des conservateurs de la DRAC qui nous
accompagnés la commune tout au long du projet.

La Pieta restaurée de 
retour à Saint Pancrace

Réunion annuelle avec
les associations
Une rencontre entre les élus et les représentants des
associations a été très fructueuse. Les échanges ont permis de
clarifier les modalités des conventions d'occupation, de
présenter les évolutions de la charte de subventions et de
définir les outils de communication à disposition des
associations. Les dates des prochains lotos ont également été
décidées en concertation.
Madame le Maire  et les élus aux associations et festivités
tiennent à remercier les associations pour leur participation et
pour leur engagement pour l’animation du village. 

Lors des championnats de France qui se sont déroulés à
Avignon et à Fontaine de Vaucluse fin septembre, l’Aramonais
Alexandre Poggioli a une fois de plus démontré tout l'étendue
de son talent. En binôme, il a décroché le titre de champion de
France sur les distances de 200m et 1000m, une performance
remarquable qui récompense des mois d'entraînement intensif.
Mais les succès d'Alexandre ne s'arrêtent pas là. En solo, il a
également brillé en remportant la médaille de bronze sur 200m.
De plus, il a terminé à une très honorable 4ème place sur
1000m et à la 5ème place en slalom, démontrant ainsi sa
polyvalence et sa régularité.
 Son parcours est une source d'inspiration pour tous les jeunes
sportifs de la région et une fierté pour la ville d'Aramon.

https://www.facebook.com/AmisdeSaintPancrace?__cft__[0]=AZVlxaVTGjKA75Cc0T8uqWkSuYhK00n_IqFzSf7Rv-Ohb7fnHk4_-P93dIuEZv9p7eWVSa5Ft-OM2NpxdOTrlklYRqAALO4FgHvRWwB1OyGDtzEIj77-ysOkP8ZpX5G7p412vZK9pOcCYJV3oY_AOuhR3DgOIJ9R1DvwavAyJKIpWnAe1f8Ng4iq3X6qQ6XZ2IA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/AmisdeSaintPancrace?__cft__[0]=AZVlxaVTGjKA75Cc0T8uqWkSuYhK00n_IqFzSf7Rv-Ohb7fnHk4_-P93dIuEZv9p7eWVSa5Ft-OM2NpxdOTrlklYRqAALO4FgHvRWwB1OyGDtzEIj77-ysOkP8ZpX5G7p412vZK9pOcCYJV3oY_AOuhR3DgOIJ9R1DvwavAyJKIpWnAe1f8Ng4iq3X6qQ6XZ2IA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/amis.saintpancracedaramon?__cft__[0]=AZVlxaVTGjKA75Cc0T8uqWkSuYhK00n_IqFzSf7Rv-Ohb7fnHk4_-P93dIuEZv9p7eWVSa5Ft-OM2NpxdOTrlklYRqAALO4FgHvRWwB1OyGDtzEIj77-ysOkP8ZpX5G7p412vZK9pOcCYJV3oY_AOuhR3DgOIJ9R1DvwavAyJKIpWnAe1f8Ng4iq3X6qQ6XZ2IA&__tn__=-]K-R
https://www.facebook.com/amis.saintpancracedaramon?__cft__[0]=AZVlxaVTGjKA75Cc0T8uqWkSuYhK00n_IqFzSf7Rv-Ohb7fnHk4_-P93dIuEZv9p7eWVSa5Ft-OM2NpxdOTrlklYRqAALO4FgHvRWwB1OyGDtzEIj77-ysOkP8ZpX5G7p412vZK9pOcCYJV3oY_AOuhR3DgOIJ9R1DvwavAyJKIpWnAe1f8Ng4iq3X6qQ6XZ2IA&__tn__=-]K-R
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Actualités du Village
Noël à Aramon : un événement en

plusieurs temps !
Cette année, les fêtes de fin d'année à Aramon prendront des allures
particulièrement festives et solidaires.

Un marché de Noël illuminé : Commencez par vous plonger dans
l'ambiance magique de Noël lors d’un marché des artisans et
créateurs organisé par l’association des commerçants et artisans
d’Aramon.  Le 1er jour du marché sera l’occasion pour Madame le
Maire d’illuminer la ville
Un weekend solidaire : Le conseil municipal des jeunes vous invite à
un week-end placé sous le signe de la solidarité. Venez nombreux
participer aux collectes de jouets et de denrées alimentaires pour les
plus démunis.
La journée des enfants : Le 20 décembre, les enfants seront à
l'honneur avec une journée riche en surprises : spectacles, jeux et la
visite du Père Noël !
Evidemment, les enfants pourront, comme l’année passée écrire leur
lettre au Père noël et la déposer dans la boite sur le Planet. 
Enfin, nos ainés recevront, comme chaque année, leur colis pour la fin
d’année. 

Un programme varié pour le plus grand plaisir de tous. Rejoignez-nous
pour célébrer Noël ensemble !

Surveillez votre boite aux lettres,
le programme complet vous y sera

bientôt distribué 

La Semaine Bleue, organisée en partenariat avec le
CCAS, a été l'occasion de chérir nos aînés en leur
offrant des moments de partage et de détente.
Une sortie au Pont du Gard, avec visite du site et
déjeuner aux Terrasses, a été particulièrement
appréciée.

Franc succès pour la Semaine Bleue et Octobre Rose
La marche et la course Octobre Rose organisées
par Courir à Aramon, en partenariat avec la ville et
de nombreuses associations, ont été un véritable
succès ! Grâce à la participation de tous, nous
avons pu récolter 1069€ de dons et 500€
supplémentaires grâce au repas du midi. Ces
fonds seront intégralement reversés à la Ligue
contre le cancer pour soutenir la recherche et
l'accompagnement des malades. Un grand merci à
tous les bénévoles, partenaires et participants qui
ont contribué à la réussite de cet événement
solidaire.
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Actualités Services Techniques
Que se passe t’il avec les feux 

tricolores du Pont du Chateau? 

Comme vous le savez, la commune a
entrepris un vaste programme de
rénovation de l’ensemble des
équipements et bâtiments qui n ‘ont pas
été entretenus par le passé, pour
certains depuis 2002. Confrontée à des
pannes successives, la municipalité doit
constamment s’adapter et procéder à
des réparations urgentes mais
superficielles. Si les défaillances sont
visibles aux yeux de tous, le travail que
cela implique et le temps qui y est
consacré par les services pour trouver
des solutions, eux, sont invisibles. 
Cette municipalité, comme elle l’a déjà
expliqué, procède avec méthode,
recherche des financements extérieurs
pour des rénovations énergétiques et
durables sur plusieurs équipements.
Tout cela prend beaucoup de temps et
ne se voit pas forcément. 
S’agissant des feux, le problème est non
seulement complexe mais surtout
national : le délestage par EDF. Si cette
manipulation légale impacte peu les
grandes villes, équipées pour résister,
les petites communes, elles,  ont des
équipements un peu moins robustes et
souvent plus obsolètes, et peuvent
malheureusement faire face à des
pannes conséquentes et fréquentes.

Nous avons beaucoup de questions autour des pannes régulières des feux du pont du château.
Si le questionnement est légitime, l’explication est plus technique et complexe qu’il n’y parait.  

Les délestages, même s'ils sont
nécessaires pour éviter une surcharge du
réseau, peuvent soumettre les
installations électriques ( coffrages,
compteurs etc...)  à des variations de
tension brutales. Lorsque ces installations
sont anciennes et n'ont pas été
régulièrement entretenues, elles sont plus
vulnérables à ces chocs électriques
répétés. Cela peut entraîner des
surchauffes, des court-circuits, et
finalement, des pannes.
Le délestage est une interruption
temporaire de l'alimentation électrique,
mise en place de manière volontaire par le
gestionnaire du réseau électrique (RTE) en
cas de risque de surcharge du réseau. En
d'autres termes, c'est un peu comme
couper le courant dans certaines zones
pour éviter une panne généralisée.
Pourquoi les petites communes sont-elles
plus concernées ? Les raisons sont
multiples :

Réseau moins robuste : Les réseaux
électriques dans les zones rurales sont
souvent plus anciens et moins
résistants aux fortes sollicitations.
Consommation variable : La
consommation d'électricité peut varier
fortement en fonction des saisons et
des habitudes de vie des habitants.

Eclairage public, une rénovation méthodique 
Nous avons récemment constaté des interruptions fréquentes de l'éclairage public à certains endroits de la commune.
La municipalité est consciente des désagréments causés par ces pannes. Soyez assurés que, Madame le maire, les élus et
les équipes techniques de la commune sont mobilisés pour résoudre ces problèmes de manière durable.
Pour assurer une rénovation efficace de son éclairage public, Aramon a opté pour une approche méthodique. Plutôt que de
procéder à des réparations ponctuelles, la municipalité a choisi de remplacer l'ensemble du parc par des technologies LED.
Les équipements électriques, souvent obsolètes et réparés de manière précaire depuis plusieurs décennies, ne répondent
plus aux normes actuelles et sont sources de nombreuses pannes.
Le choix a été fait de remplacer l'ensemble du parc par des luminaires LED, une solution à la fois économique et
respectueuse de l'environnement.
Ce chantier de grande envergure, bien que complexe de par la diversité des installations, et long, s'inscrit dans une
démarche de transition énergétique et permettra à notre commune de réduire considérablement les coûts énergétiques
qui pèsent assez lourd dans le budget de fonctionnement de notre commune.

Nos services accompagnent le prestaire sur une solution pérenne et nous ne
manquerons pas de vous informer des actions menées sur ce sujet. 
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Actualités

Service Population

Curage du réseau pluvial
Suite à une constatation de nos agents techniques d'un probable
bouchon sous la rue des Chapelles, la commune, sur demande de
Madame le Maire, a lancé un programme de curage du réseau
pluvial.
Au fil du temps, les réseaux pluviaux s'encrassent en raison de
l'accumulation de sédiments, de feuilles, de branchages et
d'autres débris. Cet encrassement réduit la capacité d'évacuation
des eaux pluviales, ce qui peut entraîner :
Des mises en charge importantes en cas de fortes précipitations
Des refoulements d'eaux usées dans les habitations
Des dégradations des infrastructures (chaussées, trottoirs,
bâtiments)
Des nuisances pour les riverains (odeurs, prolifération d'insectes)
C’est ainsi que certaines actions sont entreprises  par les services
de la ville. 

Le curage : Il consiste à retirer les sédiments, les graisses et les
débris qui obstruent les canalisations.
Le contrôle de l'étanchéité : Il permet de détecter les fuites et
les infiltrations.
Le nettoyage des regards : Les regards sont des points d'accès
au réseau qui permettent de contrôler son état et d'effectuer
les opérations de nettoyage.
L'inspection vidéo : Cette technique permet d'obtenir une
image précise de l'intérieur des canalisations et de localiser les
problèmes. 
Reprofilage des sorties du réseau d’eau pluviale, notamment au
niveau de la zone humide des Paluns, afin de faciliter le débit. 

Services Techniques

Lundi de 13h30 à 17h
Mardi de 13h30 à 18h30

Mercredi et jeudi de 13h30 à 17h
Vendredi de 8h30 à 12h. 

Prise de rdv en ligne :
https://passeport.ants.gouv.fr/services/acces
-facilite-aux-rendez-vous-en-ligne-en-mairie

Rendez vous pour renouveler
ses pièces d’identité

Pour rappel, depuis janvier 1999, tous les jeunes
français, garçons et filles doivent se faire recenser à la
mairie de leur domicile. Cette obligation légale est à
effectuer dans les 3 mois qui suivent le 16ème
anniversaire de l’enfant. 
Suite à ce recensement, la commune délivre une
attestation qui est indispensable pour s’inscrire aux
examens et concours (permis de conduire,
baccalauréat…). 

Recensement militaire

Distribution de sacs

https://passeport.ants.gouv.fr/services/acces-facilite-aux-rendez-vous-en-ligne-en-mairie
https://passeport.ants.gouv.fr/services/acces-facilite-aux-rendez-vous-en-ligne-en-mairie
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Médiathèque

Sonja Delzongle vient à la rencontre
des lecteurs d’Aramon

Actualités

Sonja Delzongle, déjà remarquée pour son style
unique dans le roman "Thanatea", revient en
force avec son nouveau thriller, "Noir comme
l'orage". Un roman qui promet de vous
emporter dans un tourbillon d'émotions et de
suspense.
Une plume sombre et envoûtante
Sonja Delzongle, artiste et journaliste
reconvertie en auteure de polars, a su se faire
une place dans le paysage littéraire français
grâce à sa plume à la fois sombre et lumineuse.
Ses romans, souvent comparés à des tableaux
noirs où se mêlent beauté et horreur, ne
laissent personne indifférent.
Avec "Noir comme l'orage", l'auteure nous
plonge dans une intrigue complexe, où la
réalité se mêle à l'onirisme. L'histoire, aussi
riche en rebondissements qu'en émotions,
nous tient en haleine du début à la fin.
Un thriller qui sort des sentiers battus
Ce qui distingue "Noir comme l'orage" des
autres polars, c'est son originalité. Delzongle
ose explorer des thèmes peu communs,
comme la kéraunopathologie, la peur de la
foudre. Elle nous entraîne ainsi dans un univers
à la fois familier et déroutant, où le lecteur est
invité à repousser les limites de son
imagination.

Isabelle Smolinski, Aramonaise, photographe et artiste
visuelle, a débuté sa carrière en 2005. Son parcours,
marqué par des études aux Beaux-Arts et aux Gobelins,
l'a amenée à développer une pratique artistique riche et
variée. Spécialisée dans la photographie culinaire, florale
et artisanale, elle collabore avec de nombreux clients et
expose régulièrement ses œuvres en galerie. Son
portfolio Behance témoigne de sa créativité et de son
savoir-faire.

Ses réalisations sont visibles sur son portfolio,
apparaissent images de commande et créations
artistiques : https://www.behance.net/isabellesmolinski

Isabelle Smolinski expose à la
médiathèque jusqu’au 07 novembre
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HORAIRES
de la médiathèque

14H – 19H
9H - 13H 
14H – 19H
15H – 18H30
9H – 12H30

MARDI:         
MERCREDI:  
                       
VENDREDI:    
SAMEDI:       

OUVERTURE AU PUBLIC: 

Médiathèque

Violences faites aux femmes

Actualités

DU 01/11 AU 30/11
Exposition de 15 photos dans le hall de la Maison de
Services au Public en libre accès durant les heures
d’ouverture du bâtiment.
Chaque année, 250 000 femmes sont victimes de
violences physiques, morales et sexuelles en France !
En réponse à la dure réalité de ce fléau, la Communauté
de Communes du Pont du Gard a opté pour une vision
choc en proposant une série de photographies
accompagnées de récits.
L’ensemble présente une vision brutale sur la réalité que
vivent ces femmes au quotidien avec des visages
tuméfiés, ensanglantés, abîmés et des scènes violentes
avec une volonté d’interpeller et heurter l’opinion.
Photographe : David CASSEL (ancien capitaine de GGD30)

Exposition qui sera itinérante dans les mairies du
territoire qui le souhaitent.

Projection-débat “les maux bleus” à la
médiathèque d’Aramon le 21 novembre à 19h

Les ateliers socio linguistiques existent depuis une quinzaine
d’années sur la commune mais nous avons constaté une baisse
de la fréquentation ces derniers mois due à une évolution de la
population et de ses besoins.
Nous avons donc repensé ces ateliers, pour répondre au mieux
aux exigences administratives personnelles et professionnelles.
Les ateliers sont ouverts à tous à compter du mardi 1er octobre.
Les objectifs sont les suivants :
-Acquérir une autonomie linguistique et numérique suffisante
pour le quotidien à travers des plateformes de formation et auto
formation et des ateliers de discussion qui permettent d’acquérir
une autonomie linguistique orale et découvrir la culture du
territoire
-Développer le pouvoir d’agir
Comment cela fonctionne t’il? 
Des ateliers de 1h30 sont disponibles sur les jours et horaires
d’ouvertures au public de la médiathèque dans l’espace
multimédia avec un nombre de places par atelier limité à 6 pour
que chaque participant ait un ordinateur à sa disposition. 
La formation peut s’effectuer depuis un smartphone, une
tablette ou un pc ou que vous soyez.
Tous les publics peuvent bénéficier de ces formations sur simple
inscription à la médiathèque. Il n’y a pas de niveau requis,
débutants ou confirmés sont les bienvenus.
Plusieurs types de formations avec des niveaux différents sont
disponibles et sont reconnues par les organismes de
recrutement.
Pour tout renseignement, l’équipe de la médiathèque reste à
votre écoute.

Ateliers linguistiques et numériques
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Pas besoin de passeport pour faire le tour du monde !
Du 14 au 18 octobre, pour la Semaine du Goût, la
cantine scolaire se transforme en véritable voyage
culinaire. Au menu : des saveurs différentes, des
découvertes gustatives et des ateliers créatifs pour les
petits explorateurs.

A cette occasion nos services se mobilisent pour que
chaque enfant puisse partager un repas et faire
découvrir sa cantine à l’adulte de son choix. C’est aussi
l’occasion pour les familles de rencontrer les agents qui
travaillent au quotidien avec les enfants scolarisés à
Aramon. Agents de restauration, ATSEM, animateurs,
beaucoup de métiers entourent les enfants chaque jour
pour leur apprentissage et bien être. 
Des ateliers sont proposés sur ce thème pendant les
temps périscolaires pour décorer la cantine afin
d’embellir de mettre à l’honneur le thème des
continents.
Un moment privilégié pour échanger et partager autour
d'un plat cuisiné ensemble : les ateliers cuisine
renforcent les liens entre les enfants, les animateurs et
les agents de restauration. Seront proposés par
exemple :  un atelier préparation de gouter avec les
animateurs (cookies, gâteaux) ; un concours de gâteaux
pour la Semaine du Goût ou encore des ateliers pizza
avec les ados du point jeunes.

Service Enfance,
Jeunesse & Education

Actualités

Le PAT (projet alimentaire du territoire) mis en place par la CCPG qui regroupe les communes pour des réunions de travail
afin d’améliorer alimentation sur le territoire. 
Les circuits courts, l’élevage LABOURAYRE de Meynes est devenu un fournisseur de terre de cuisine avec la SICA de
Tarascon et l’entreprise ALAZARD et ROUX garantissant au moins 70 % de viande locale.
Des livraisons de fruits des arboriculteurs de la CCPG première livraison le 22 Mai 2024 des cerises ultra locales ainsi que des
abricots le 7 Juin 2024. 
De nouveaux fruits ultra locaux arrivent pour la rentrée 2024/2025 à la cantine cette fois livrés par Terre de Cuisine :
- des raisins Bio locaux de l’exploitation de Claudine Vigne à Montfrin le 5 septembre 
- des pommes Bio de l’exploitation de Thibault Kerhoas à Théziers
- des Poires bio de l’exploitation de Claudine Vigne à Montfrin
- des Kiwis Bio du mas de Jallon à Fournès
A mesure que le projet avance, des producteurs Aramonais mais aussi d’autres communes seront mis à contribution pour
alimenter l’ensemble des cantines de la communauté de communes. 

Dans les cantines d’Aramon, bien manger et
manger local est important

La Communauté de
Communes s’engage

Les enfants de chacune des 4
écoles ont invité un adulte de leur
choix à prendre le repas au
restaurant scolaire avec eux et
faire découvrir leur univers
pendant la pause méridienne
(fonctionnement cantine,
personnel du service, jeux…)
Le mercredi, au centre de loisirs,
un atelier pâtisserie a été organisé
avec pour consigne d’utiliser les
divers ingrédients mis à leur
disposition. L’objectif était de
réaliser un goûter attractif
visuellement et gustativement, ce
qui a révélé une imagination et
une créativité débordante !
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Au cœur de notre centre de loisirs, la préservation de
l'environnement est une priorité. Pour éveiller la
conscience écologique des enfants, nous proposons de
nombreuses activités : Des gestes simples, grands effets :
collecte de bouchons pour soutenir des associations,
nettoyages de parcs et forêts pour préserver la
biodiversité. ; Apprendre en s'amusant : ateliers de tri des
déchets pour comprendre les enjeux du recyclage, création
d'un potager pour découvrir le cycle de la vie et
l'importance de l'alimentation locale. Grâce à ces actions,
nous souhaitons former les enfants à devenir les citoyens
responsables de demain.

Quelques types d’actions menées récemment par le centre. 
Nettoyons la nature
En partenariat avec l’enseigne E.Leclerc, et dans l’optique
de faire prendre conscience aux enfants des enjeux du
respect de l’environnement , il a été proposé des ateliers
tels que le ramassage et la pesée des déchets, le recyclage,
des quizz, des jeux de tri, une fresque sur la durée de vie
des déchets…
Collecte de bouchons 
Notre partenaire, les bouchons gardois , était présent sur
un stand au marché, pour expliquer le chemin de recyclage
des bouchons et l’enjeu d’une telle collecte. 
Le centre de loisirs est un point de récolte permanent.
N’hésitez pas à y déposer vos bouchons.

Actualités

Le recours de plus en plus fréquent des cantines scolaires aux
produits ultra-locaux répond à une volonté de concilier
plusieurs objectifs :
Une alimentation saine et équilibrée pour les enfants
Les produits en circuit court garantissent une meilleure
qualité nutritionnelle car consommés en saisonnalité : En
privilégiant les produits de saison, les cantines proposent des
menus variés et équilibrés, riches en vitamines et minéraux.
Un soutien à l'agriculture locale
Une éducation au goût et à la citoyenneté
En choisissant des produits locaux et de saison, les cantines
sensibilisent les enfants à l'importance de l'environnement et
à la préservation des ressources naturelles. Les enfants
apprennent à connaître les produits de leur région, leur origine
et les personnes qui les produisent.
Une meilleure traçabilité
Connaître l'origine des aliments : Les circuits courts
permettent une meilleure traçabilité des produits, ce qui
rassure les parents et les équipes éducatives.

Pourquoi les cantines scolaires se
tournent vers l'ultra-local ?

Le Centre de Loisirs oeuvre pour l’environnement

Service Enfance,
Jeunesse & Education
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Actualités
REPORT  DU NUMERO

EXCEPTIONNEL

Police Municipale

Dans le cadre de sa politique de lutte
contre les incivilités, Madame le Maire a
souhaité une opération « Territoire
Propre » sur notre commune.
Cette opération, menée par la COB de
Remoulins, soutenue par la Police
Municipale d’Aramon et accompagnée
sur le terrain par Olivier Leperchois,
conseiller municipal délégué à la
sécurité, avait pour mission d'identifier
les personnes responsables de dépôts
sauvages dans différents points de la
commune, tels que la route de Deve, la
route de Domazan ou l'ancienne
carrière d'Aramon. Des contrevenants
ont été identifiés et seront convoqués
pour répondre de leurs actes. Ces
points feront maintenant l'objet d'une
surveillance accrue via vidéo et
différentes patrouilles.

les actes de délinquance et d'intervenir
rapidement en cas d'incident. Enfin,
cela nous permet de mieux connaître le
territoire et ses habitants .
Cette collaboration favorise une
meilleure connaissance du terrain et
des problématiques locales et
d’améliorer la communication avec les
citoyens
Quels sont les bénéfices concrets de
cette coopération pour les citoyens ?
Cette coopération apporte de
nombreux bénéfices concrets aux
citoyens d’Aramon comme une réponse
plus rapide aux incidents. A terme,
cette coopération contribue à
améliorer la qualité de vie des
habitants, ce que souhaitent avant
toute chose Madame le Maire, et
l’ensemble du Conseil Municipal.
Quels sont les types d'opérations
menées conjointement ?
Les opérations menées conjointement
par les différentes forces de l'ordre 

Opération Territoire Propre 
Par ailleurs, la SNCF va être sollicitée
par la commune pour sécuriser un point
particulièrement sensible lui
appartenant route de Domazan.
Afin de préserver notre environnement
commun, nous comptons sur la
vigilance de tous les habitants pour
signaler tout nouveau dépôt sauvage.

Trois questions à Olivier Leperchois, conseiller
municipal délégué à la sécurité

La coopération entre la police municipale d'Aramon, la police intercommunale et la gendarmerie du Gard est
un modèle de collaboration qui vise à améliorer la sécurité des citoyens et à renforcer la tranquillité
publique sur le territoire.

sont variées et peuvent porter sur
différents domaines comme la lutte
contre les nuisances sonores, les
incivilités ou les troubles à l'ordre
public ou la sécurité des grands
évènements comme les fêtes votives.
Nombreuses sont les opérations où
cette coopération rend l’intervention
efficace.
On peut citer en exemple la dernière
fête votive où aucun incidents majeurs
n’a été à déplorer ou encore la
surveillance des massifs forestiers en
collaboration avec l’ONF qui a permis
d’éviter des incendies cet été alors que
nous sommes dans une région
extrêmement vulnérable à ce genre de
risques. 
Je tiens, au nom de Madame le Maire, à
remercier tous ces groupes qui nous
accompagnent au quotidien et qui ne
ménagent pas leurs efforts au
quotidien pour qu’Aramon soit une
ville paisible où il fait bon vivre.

 Quels sont les objectifs principaux de
cette coopération ?
Les objectifs de cette coopération sont
multiples et complémentaires. Il s’agit
d’abord d’améliorer la coordination
des actions en mutualisant leurs
moyens et leurs compétences, les
différentes forces de l'ordre peuvent
mieux coordonner leurs interventions
et optimiser leur efficacité. Ensuite,
cela permet de renforcer la présence
sur le terrain afin de dissuader 
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D’Aramon vous dites? 

Double récompense pour le Lône
Gin d'Aramon 

L'huile d'olive
“Aramontis” du Mas
Cardelle : un nectar
aramonais 
 Ses olives Vermillau ,
cultivées sur les terres
aramonaises, donnent
naissance à une huile
d'olive d'une qualité
exceptionnelle. 100%
aramonaise, cette huile
exalte les saveurs du
terroir et témoigne d'un
savoir-faire artisanal
préservé.

Aramon, nichée au cœur d'une nature généreuse, révèle un patrimoine gustatif d'une richesse insoupçonnée. Derrière chaque
produit local se cache une passion, un savoir-faire ancestral et un profond respect de la terre.
Un engagement pour un avenir durable
Derrière ces produits, ce sont des hommes et des femmes passionnés qui œuvrent chaque jour pour préserver notre
environnement et offrir des produits de qualité. Leur engagement est un véritable moteur pour le développement d'une
agriculture durable et respectueuse de la nature.
En choisissant les produits locaux d'Aramon, vous contribuez à soutenir une économie locale dynamique et vous savourez des
produits authentiques, porteurs d'histoire et de savoir-faire.
Aramon est riche d’artisans talentueux proposant des produits exceptionnels. Nous vous proposerons d’en découvrir ici  
régulièrement. 

La Miellerie "A Travers Champs" :
un hymne à la nature
Les abeilles d'A travers Champs
butinent les fleurs des paysages
mellifères du Sud-Est, offrant ainsi
des miels d'une grande diversité.
Bien que non certifiés , ces miels
sont produits dans le respect le
plus strict de l'environnement et du
bien-être des abeilles. Un rucher à
taille humaine pour éviter le sur-
butinage, qui produit des miels
uniquement issus de fleurs
sauvages avec une gestion des
parasites basée sur des méthodes
douces, sans produits chimiques.
Un circuit court : La cire d'opercules
est recyclée en interne, favorisant
ainsi un circuit fermé et réduisant
l'impact environnemental.

Lors du Spirits Selection 2024, organisé en Chine à Renhuai, le
Dry Gin Classic et le Dry Gin Summertime ont été récompensés
par deux médailles d'argent. Ce succès s'est confirmé en 2025
aux World Gin Awards, où le Dry Gin Primavera a brillé en
remportant la médaille d'argent, tandis que le Dry Gin Classic et
le Dry Gin Summertime ont obtenu chacun une médaille de
bronze. Ces distinctions prestigieuses témoignent de la qualité
exceptionnelle de ces gins et de leur reconnaissance sur la
scène internationale. 
Distillé en petites quantités pour préserver la qualité, chaque
bouteille est un concentré de savoir-faire et de passion. En
privilégiant les circuits courts et les matières premières locales,
des  gins authentiques aux arômes subtils et complexes dont
proposés aux consommateurs. 
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Foire Saint Martin
Cette année, le thème, un peu mystérieux,

“objets d’histoire” laisse place à l’imagination

11 novembre2024

Le thème du défilé de cette 29ème édition est un peu
énigmatique et réserve quelques surprises.
Des histoires se construisent autour d’objets, des objets
ont fait notre histoire…
Ce défilé de près de 500 participants s’élancera comme
d’habitude du parking devant le collège pour suivre les
quais où les nombreux spectateurs se presseront comme
d’habitude pour admirer les groupes venus illustrer le
thème. Ils pourront ainsi voir un chasseur d’insectes
régional, du tissu en coton bleu de notre département, un
romain du Rhône, un bâtiment industriel…
Cette journée est aussi l’occasion de flâner dans Aramon à
la découverte des métiers d’antan dans le rue Pitot et
place Choisity et des produits artisanaux sur les étals des
commerçants installés sur le Planet, boulevard Gambetta
et avenue de la Libération.

Le concert annuel organisé
par l’OCPA aura lieu à 18h

En partenariat avec l’association des Amis de la foire Saint
Martin, le centre de loisirs défilera sur le thème « objets
d’histoire » avec  un tableau sur « la lumière » (naissance et
évolution jusqu’à nos jours) . Les enfants pourront participer
sur les temps périscolaires, les mercredis et les vacances à la
décoration du char et à la confection d’accessoires. Chacun est
invité à venir défiler le jour J (à partir de 10h où un stand
maquillage sera proposé) avec plusieurs costumes possibles
sur ce thème : préhistoire, moyen-âge, futuriste, astre.
Infos et inscriptions auprès des animateurs des écoles et au
centre de loisirs.

Les enfants du Centre de
Loisirs défileront aussi

Exposition au Cercle de Généalogie et vente
de livres rendant hommage aux Aramonais

tombés pendant la Grande Guerre
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11 novembre2024

Parking visiteurs  à la Lône: accès
par la D126

Cérémonie commémorative
de l’armistice du 11

novembre 1918

Foire Saint Martin
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O.C.P.A (Office de la Culture et du Patrimoine d’Aramon)

11 NOVEMBRE À 18H : 
Concert de la Saint Martin à l’Eglise St Pancrace ARAMON
Programme :
Petite Messe Solennelle de G. Rossini 
Par l’Ensemble Vocal Guillaume Costeley, Chœur, Solistes et
musiciens.
entrée 12 euros

24 NOVEMBRE à 15h
Venez passer un après-midi en musique et en chansons avec le
groupe :

MUSIQUE AVENIR L’ISLOIS
Sera suivi d’un goûter pour clôturer nos manifestations de
l’année 2024
Salle des Fêtes Eugène Lacroix Aramon
Entrée 5 €

Le Bureau de l’OCPA vous souhaite de bonnes fêtes de fin
d’année
On se retrouvera le samedi 25 janvier 2025 à 10h30 pour
l’Assemblée Générale et à 15h pour un après midi récréatif.

Un riche programme pour bien terminer l’année

Présentation du livre : 
« Camille, l’abandonnée » par André Castelli

Vente et dédicace
Suivie d’une collation

Salle de la mairie d’Aramon, au rez de
chaussée

Entrée Libre 
André Castelli a été infirmier à l’hôpital de
Montfavet ; il travaille depuis plus de 40 ans
sur l’histoire du centre hospitalier et sur la
vie de Camille Claudel abandonnée par sa
famille et enfermée pendant 30 années
jusqu’à sa mort en 1943.
Venez rencontrer André Castelli qui vous
fera partager sa passion et ses
connaissances.

Conférence
autour de

Camille Claudel
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Club des ainés: une belle reprise 

Une présence au forum, espérant intéresser des personnes qui
désirent participer à diverses activités, et non connaitre, ainsi prendre
contact et proposer notre programme pour cette nouvelle saison.
Première manifestation ce vendredi 13 avec notre toujours apprécié
le loto gouter.
Repas au club le vendredi 25 octobre, la réservation est ouverte.
Ne pas oublier la semaine bleue en coopération avec le CCAS. Du 1 au
6 octobre.
Pour les amateurs de belote, ouvert aux adhérents et non
adhérents..Premier concours le vendredi 20 septembre au club.
Une rentrée sympathique.
Marie Louise COTILLON présidente

Le  15 juin 2024 s’est déroulé à partir de 9h00 un concours en
doublette montée pour le challenge « ROSIER Robert ».
L’équipe gagnante est QUET Emmanuel et TOURNAIRE Yves.
Les finalistes sont DURAND Romain et DIAZ Florent.
Le 29 juin 2024 s’est déroulé à partir de 15h00 un concours
officiel en triplette mêlée pour le challenge « CHARBONNEAU
Patrice ».
L’équipe gagnante est GLEIZE Alain, PATRAC Stéphane, MILESI
Jany.

La Boule Aramonaise

Les Chats libres
d’Aramon

Lettre de la présidente: 

Chers Amis de la cause féline, 
Après sept années )à gérer l’association “les
Chats Libres d’Aramon, mon coeur, mon esprit et
mon corps n’en peuvent plus et me demandent
d’arrêter. Je suis pourtant entourée d’une belle
équipe mais ne sachant absolument pas
déléguer et prendre du recul, je suis arrivée à un
stade, où je ne peux plus et où je dois arrêter, du
moins, pour un temps. 
Heureusement ma belle équipe à l’intention de
continuer à se battre pour la cause mais pour
cela elle doit s’agrandir: elle a besoin de
personnel bénévole pour gérer différentes
tâches administratives. Nous recherchons: 

1 personne pour gérer la page Facebook et
les réseaux sociaux.
1 personne pour gérer les demandes
d’adoption et le suivi
1 personne pour tenir à jour le fichier
contacts et les envois mailings
1 personne pour rédiger les annonces et les
courriers. 

Mais aussi et toujours du personnel bénévole
pour des tâches sur le terrain comme: 

le trappage
aide au nourrissage, collecte
bricolage,
famille d’accueil

Tout autre personne susceptible d’apporter de
nouvelles idées sont les bienvenues. 
L’union fait la force et il en faut de la force pour
eux ces chats des rues qui n’ont personne sur qui
compter. Nous comptons sur vous. 
Coralie Teyssiere, présidente de l’association. 

Contact et renseignements 
07 66 80 36 76

les chats libresdaramon@gmail.com

Une assemblée générale sera
programmée en novembre. Pour y

participer, vous pouvez prendre
contact avec l’association pour en

connaitre la date et le lieu. 
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LEA, les écoles d’Aramon 
L’association LÉA « Les Écoles d’Aramon » est composée
de parents bénévoles et notre but est de mener des
actions et évènements (Loto, vente de chocolats, blé,
sapins…et carnaval) afin de collecter des fonds qui
permettront, l’année suivante, d’aider au financement des
activités ou projets pédagogiques proposés par les
enseignants.
C’est avec beaucoup de gratitude que LÉA, vous remercie
pour cette année passée ! Sachez que vos participations à
nos actions ont permis de récolter près de 7000€, qui ont
été reversé aux 4 écoles primaires et maternelles de notre
village d’Aramon.
Pour ce début d’année, nous avons instauré un « Pique-
nique de la Rentrée » qui s’est déroulé le 28 septembre
dans le Parc du château d’Aramon. Certainement que
nous renouvellerons l’opération au printemps prochain !!                                                                                                               
Voici les dates de nos prochaines actions :
 11 novembre « Foire de la Saint Martin» 
Stand de vente de sandwichs et boissons.
Novembre-décembre : 
Vente de blé pour la Sainte Barbe
Commande de SAPINS de Noël pour tous les Aramonais
Commande de chocolats Jeff de bruges pour tous les
Aramonais
Grâce à vos achats, vous soutenez nos projets et tous les
bénéfices de ces actions seront reversés aux écoles
maternelles et primaires du village !
Nous comptons sur vous !!
N'hésitez pas à nous suivre sur notre page Facebook et
Instagram.
Contact par mail : lesecolesdaramon30@gmail.com

 Après avoir dégusté la marquisette
maison concoctée par Joël, nous s  
avons savouré les préparations
culinaires préparées par chacune et
chacun. Quoi de plus agréable que
ces moments de partage entre amis,
essentiels pour notre vie en
communauté.  Nous avons même
fêté les 90 ans de B. Bardot grâce à
3 chanteuses du groupe qui nous ont
interprété « La Madrague » à leurs
façons bien personnelles. Fromages
et desserts  ont parachevé  avec
beaucoup de succès ce repas
automnal. Celui-ci est avant tout un
moment de retrouvailles et
d’échanges fort apprécié de tous qui
nous permet de nous rappeler les
bons souvenirs et les mésaventures
passées mais aussi d’envisager de  

Journée verte pour la classe 51

11 novembre « Foire de la Saint Martin» 
Stand de vente de sandwichs et boissons.

Novembre-décembre : 
Vente de blé pour la Sainte Barbe

Commande de SAPINS de Noël pour tous les
Aramonais

Commande de chocolats Jeff de bruges pour tous
les Aramonais

Contact par mail :lesecolesdaramon30@gmail.com

à retenir!!! 

 Dimanche 29 Septembre  a eu lieu le
traditionnel  regroupement des
membres et amis de la « Classe 51 »
d’Aramon autour d’une grande
tablée sous les pins, derrière les
arènes. Le temps superbe de cette
journée nous a permis de profiter
pleinement de ce moment
sympathique de convivialité et de
rencontres.

nouveaux projets pour maintenir en
forme nos corps et nos esprits. 
Le traditionnel concours de boules
provençal de l’après midi fut tout
aussi animé et festif. Les
récompenses : quelques bouteilles
de bon vin local ont été distribuées
aux valeureux vainqueurs mais
également à l’équipe perdante,
toute aussi méritante.
La journée s’est achevée avec des
propositions de retrouvailles pour la
fin de l’année qui arrive à grands
pas. Si vous êtes né(e)s en 51 ou de
cette génération et si vous souhaitez
nous rejoindre pour vous amusez et
vous divertir, vous pouvez contacter
P. Latzko (0652933461) ; J. Masson
(0661451618) ou R. Juan
(0466570076) pour de plus amples
renseignements. 

mailto:lesecolesdaramon30@gmail.com
mailto:lesecolesdaramon30@gmail.com
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Courir à Aramon :
Pari réussi pour le
run du Patrimoine

Prochain évènement de l’association: 
Trail du Calvaire le Dimanche 12 janvier 2025 9H

Courir.aramon@gmail.com
Whatsapp : 0614832030 / 0634272697

Facebook : Courir à Aramon
Instagram : courir_a_aramon

Chers amis coureurs, bénévoles et partenaires,
Nous souhaitons vous adresser nos plus sincères
remerciements pour votre participation de plus en
plus nombreuse à deux événements marquants de
notre association : le 2ème Running du Patrimoine
d’Aramon et notre course dédiée à Octobre Rose.
Le 2ème Running du Patrimoine a été un véritable
succès et avec la nouveauté de cette année : la
marche ! Cette soirée a permis de mettre en
lumière les richesses culturelles et historiques de
notre belle commune, tout en encourageant le
sport. Cette magnifique soirée a été clôturé, en
beauté, par un verre de l’amitié offert par la Mairie,
un concert de l’École intercommunale de Musique
et la présence des foodtrucks.
Pour Octobre Rose, en partenariat avec le CCAS,
nous avons eu la chance de pouvoir courir pour une
cause qui nous tient particulièrement à cœur : la
lutte contre le cancer du sein. Merci à toutes celles
et ceux qui ont participé à nos côtés, coureurs,
marcheurs et enfants, montrant ainsi leur solidarité
et leur engagement envers cette cause essentielle.
Votre mobilisation contribue à faire avancer la
recherche et à sensibiliser.
Ces deux événements n’auraient pas eu lieu sans le
soutien et l’aide de la Mairie et de tous les
employés municipaux, la Marquise et le Marquis
d’Aramon, le CCAS, Ségolène et Xavier Irzan, le
Crédit agricole, la Communauté de communes, les
foodtrucks et évidement, les bénévoles ! Cœur sur
vous, comme on dit maintenant…
Votre engagement est la clé de ces succès, et nous
vous en sommes infiniment reconnaissants.
Prochain rendez-vous : le Trail du Calvaire, le 12
janvier 2025 !
Nous sommes ravis de vous annoncer notre
prochain événement, le Trail du Calvaire, qui aura
lieu le 12 janvier à 9h. Il s'agit d'un running nature
de 15 km, où vous pourrez découvrir le chemin des
capitelles d’Aramon, parcourir le parc du château
et relever un beau défi sportif. La marche de 8 km
est accessible à tous. Nous sommes en train de
vous préparer de belles surprises pour cette
nouvelle édition, les lots, les têtes d’affiches et bien
d’autres…
Inscription sur run-evasionchrono et comme
d’habitude, sur place le jour J.
Sportivement,
L’équipe de Courir à Aramon

départ du run et walk du patrimoine 2024

mailto:Courir.aramon@gmail.com
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Agenda

Retenez la date
Madame le  Maire prononcera ses
voeux à la population le vendredi
10 janvier à 18h30 à la Salle Eugène
Lacroix. Un apéritif dinatoire sera
servi à l’issue des différentes
interventions. 
Les nouveaux habitants sont
conviés à se faire connaitre  ce soir
là pour un échange avec les élus. 
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Nous sommes sensibles aux thèmes des
cinq chantiers du programme du
nouveau gouvernement comme
l'insertion, la revalorisation du niveau de
vie des français, le grand âge, l'handicap
ou encore la santé mentale érigée en
cause nationale. Nous restons vigilants
afin que ses thèmes de travail ne restent
pas que des projets. Il sera primordial
que notre commune puisse bénéficier de
ces aides et programmes en
collaboration avec notre département,
ou notre région. 

Enfin, les actions de revalorisation de
notre patrimoine, d'aide aux plus
vulnérables, de sécurité et
d'embellissement d'Aramon sont des
actions concrètes menées jour après jour
par les agents communaux pour notre
bien être a tous. Merci à eux.

Passionnément vôtre,

Le groupe Majorité

Dans ses précédents éditos, madame le
Maire nous annonçait le lancement d’un
large programme de rénovation de nos
bâtiments communaux avec un accent
particulier sur la rénovation énergétique
devenue essentielle face à l’augmentation
généralisée de toutes les énergies et
l’urgence climatique. C’est l’école
maternelle village (très certainement à
juste titre car d’autres travaux d’entretien
devenaient urgents) qui a été choisie pour
démarrer ce programme. Bien que
partiellement subventionné ce chantier,
comme tous les autres, engage de l’argent
public et doit faire l’objet d’une vigilance
de tous les instants dans le choix des
entreprises, le suivi des travaux pour
éviter toute mauvaise surprise.
Ce sont les expériences de précédents
travaux qui nous amènent à sensibiliser
nos élus ‟décideurs”, dont nous ne faisons
pas partie, des conséquences parfois très
couteuses de mauvais choix d’entreprises
lors des appels d’offre.  Quelques
exemples récents pour illustrer ces
propos : 

-La réfection de la piste des arènes refaite
à plusieurs reprises par la même
entreprise pour finalement ne pas
correspondre aux attentes et qui devra
être refaite une nouvelle fois.
-Le feu tricolore mis en place sous le pont
du château remplacé quelques jours
seulement après sa mise en service par
un feu provisoire resté en place plusieurs
semaines et à nouveau en
disfonctionnement après quelques jours
de sa seconde remise en service.
D’autres exemples marquants, un peu
plus anciens, mais qui sont eux aussi la
conséquence de choix d’entreprises qui
ne remplissaient certainement pas toutes
les qualités requises :
-La réfection du toit de la halle aux sports
qui a connue de nombreux
rebondissements avec des conséquences
pénalisantes pour tous les utilisateurs et
les finances publiques.
- Vous avez également toutes et tous en
mémoire le disfonctionnement du
ramassage des ordures ménagères de ce
début d’année à la suite du changement
de prestataire. Changement validé par
l’ensemble des élus qui siègent au
SMICTOM.

Nous sommes bien sur conscients que
l’élu ne peut être ‟expert toutes
disciplines confondues” et qu’il a besoin
et doit s’appuyer sur les compétences
des services et si besoin sur des
compétences extérieures. A la veille de
l’ouverture de nouveaux chantiers, nous
voulions simplement par cette réflexion
Après une trêve estivale longue de plus
de 3,5 mois nous attendions
impatiemment le Conseil Municipal de
rentrée dont nous venons tout juste de
recevoir les documents. Un ordre du jour
sans grande surprise qui traite
uniquement des affaires courantes.
Merci pour votre lecture
Vos élus de la minorité
Martine ESCOFFIER, Cécile CALAMEL,
Christian COMTE, Alexandre DELABY,
Jean Pierre LANNE-PETIT, Marin GRASSET

Durant ce mois d'octobre, le groupe
Majorité avec Madame le Maire a sa tête,
travaille avec les agents communaux en
collaboration avec les associations
aramonaises afin de sensibiliser le plus
grand nombre à la lutte contre le cancer
féminin. Lors d'une journée ensoleillée
où certains ont marché, couru, mangé ou
joué a la pétanque dans une ambiance
conviviale et inter générationnelle,
chacun a pu porter sa pierre à l'édifice.
les enjeux de ce 5 octobre rose
aramonais n'ont pas été oublié. La
semaine bleue a également été l'occasion
de faire lien, entre les generations, à
l'occasion de sorties, des rencontres, des
ateliers afin de proposer des espaces
d'échanges entre les generations et
favoriser le lien social des personnes les
plus vulnérables.
Merci aux agents communaux et tous les
bénévoles des associations qui ont
travaillé pour faire de ces deux rendez
vous une réussite et une fierté pour nos
concitoyens engagés.

Le groupe a également suivi avec intérêt
le discours du nouveau premier ministre
à l'assemblée nationale ce 1er octobre,
afin de connaître sa ligne politique. Il est
essentiel que ce nouveau gouvernement
comprenne et réponde aux enjeux de
notre territoire et des besoins de la
population remontés par nos députés.
Monsieur Barnier a voulu les rassurer en
indiquant travailler en priorité contre les
déserts médicaux. A l'heure où de
nombreux aramonais n'ont plus de
médecin traitant ou doivent se déplacer
sur plusieurs dizaines de kilomètres
parfois pour consulter, cette annonce ne
doit pas rester qu'une simple idée
rassurante mais elle doit être suivie
d'actions concrètes et adaptées. Nous
restons attentifs aux propositions faites
comme le "programme Hyppocrate", le
regroupement de professionnels de
santé, où la possibilité de faire appel à
des médecins retraités...
L'accès aux soins pour tous est notre
priorité et nous offrons tout notre
soutien aux professionnels de santé qui
oeuvrent sur Aramon.



carrosserie.paradis@gmail.com

AU mois de novembre ouverture de la carrosserie
PARADIS au 260 rue Émile Jamais 

 Diplômé depuis 15 ans j'ai exercé dans différents
établissements 

 Vous pouvez consulter ma page FACEBOOK pour
prendre connaissance de mes réalisations ou venir

me rencontrer 

ouverture en novembre

VOUS ÊTES COMMERÇANT, ARTISAN OU PROFESSION LIBÉRALE
SUR ARAMON, PROFITEZ D'UN ESPACE PUBLICITAIRE GRATUIT.
ENVOYEZ VOTRE ENCART PRÊT ACCOMPAGNÉ DE VOTRE
NUMÉRO DE SIRET À COMMUNICATION @ ARAMON.FR




